
第４回例会 2014.07.14-2014.07.18  [ 会長挨拶 ] 

みなさんこんにちは、2730 ジャパンカレントロータリーE クラブ第４回例会を開催いた

します。 

さて、2014-2015年度も始まりましたが、まだ創立して間もない期間であるため、現在

各委員会において計画を立てていただき、それを理事会に諮っていただいたところで

あります。 

 

これまで、仮クラブ期間においては、開設準備室のご協力をいただきながら、会長候

補、幹事候補と話し合いながらすすめてまいりましたが、創立後においては、定款・細

則にもとづいて委員会、理事会と経てそれぞれの事柄が決定されていきます。 

一つの組織であるロータリークラブという単位において、委員会は最も小さい組織の

一つであり、理事会はそれを取りまとめクラブの進路を決めていく大変重要な役割を

持つものであると思います。 

今後も現在諮っていただいた計画の変更や新規事業の創設と様々なことが出て参る

ことと思いますが、まずは、それぞれの委員会の意思疎通が図られている必要があり

ます。 

現在、Ｅクラブでは、委員会をメールや電話、ＳＮＳを利用して行っていますが、今以

上に連携を密にして委員会の会員同士の交流をの意見を取りまとめていっていただ

けたらと思います。 

 

また、前回からこの例会場が変更になっております。 

これまで、仮クラブの運営にご協力いただきました、開設準備室委員長深尾様の事

業所であります株式会社シイツウの皆様に感謝することともに、新しい例会上 のプラ

ットフォームの作成にご尽力いただきました開設準備室委員安達様の事業所であり

ます株式会社アルパネットの皆様に感謝いたします。特に私たちの会員 であります

藤本会員が中心に制作活動をしていただき、先日５日には勉強会も開催していただ

きました。 

デザインは仮クラブの様式を継続しておりますが、今後は会員の皆様のご意見も集

約しながら使いやすい例会場にしていきたいと思います。 

今後は、メーキャップ料徴収に対応するべく種々の手続きをしていかなければなら

ず、完成までまだ時間を要しますが一つ一つクリアしていきたいと思いますので会員

皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 


